

COMMISSION JEUNESSE

PROCÈS-VERBAL

Réunion tenue à Gatineau, **LE SAMEDI 9 JUIN 2007 À 10 H**
Maison du Citoyen, secteur de Hull

PRÉSENCES : Monsieur Alain Riel, conseiller du district 3 et président de la Commission
Monsieur Frank Thérien, conseiller du district 1
Madame Marianne Blondin
Madame Carine Gosselin-Papadopoulos
Madame Caroline Guérin-Thériault
Monsieur Jocelyn Leblanc-Courchaine
Madame Andréanne Ouellet
Monsieur Jonathan Trempe
Monsieur Jean-Sébastien Roy

ABSENCES : Monsieur Luc Angers, conseiller du district 11
Madame Rania Gosselin-Papadopoulos
Monsieur Cedric Tessier
Monsieur Frédéric Labelle
Madame Elodie Roy
Monsieur Danik McAfee
Monsieur Cédric Vézina

1. MOT DU PRÉSIDENT

Alain souhaite la bienvenue aux membres. Il souligne le fait que le plan d'action 2008 sera vraiment important. Il faudra démontrer au conseil que nous sommes des « leaders ».

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

L'ordre du jour est adopté avec les ajouts suivants :

- 10.1 Parc Marcel Gladu
- 10.2 « Manque pas ta chance », Parc en vie – Le Relais des jeunes Gatinois
- 10.3 Politique environnementale – Volet jeunesse

Proposé par Carine Gosselin-Papadopoulos et appuyé par Jocelyn Leblanc-Courchaine.

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 12 MAI 2007

Le procès-verbal est adopté avec les corrections suivantes :

Changer Caroline Guérin-Papadopoulos par Carine Guérin-Papadopoulos et changer Carine Guérin-Thériault par Caroline Guérin-Thériault.

Proposée par Caroline Guérin-Thériault et appuyée par Andréanne Ouellet.

4. POST-MORTEM : JOURNÉE GRAFFITI

Caroline Guérin-Thériault: Arranger la hauteur des pelles sur l'affiche officielle. Il faudrait aussi noter quelles pelles font partie des catégories « jeune » et « ouverte » afin d'aider pour le prix du public.

Jocelyn Leblanc-Courchaine : Souligne le fait que nous n'avons pas eu beaucoup de gens, il faudrait peut-être penser à changer de site ou à changer la musique. Caroline ajoute que ça aiderait si le site était situé dans un quartier familial.

Marianne Blondin: Suggère de changer le site du stationnement de l'aréna Guertin pour celui d'un centre commercial comme les Promenades (puisqu'elle nous donne beaucoup de commandites). Jonathan Trempe ajoute qu'il faudrait choisir un site pour les futures années, car les coûts reliés avec les transports des pelles est un truc qu'il ne faut pas oublier.

Carine Gosselin-Papadopoulos: Elle n'a rien à ajouter.

Andréanne Ouellet: Trouve dommage le fait qu'il y a eu moins de monde, se demande si la publicité en est la cause.

Marie-Claude Beaumont pour Manon Plamondon : Il faudrait peut-être revoir le concept des pelles, faire la promotion plus tôt pour les inscriptions et revoir notre plan de match dans les écoles (peut-être contacter les professeurs d'arts plastiques). Manon a beaucoup aimé Éko, mais Yayé un peu moins.

Jonathan Trempe: Il faudrait envoyer les inscriptions plus tôt et faire des annonces radio pour l'inscription. Il pourrait peut-être aussi y avoir des inscriptions sur Internet. Il faudrait aussi que les jeunes de l'Alternative soient mieux encadrés et qu'ils se sentent plus impliqués.

Nous avons discuté de la Journée graffitis pour l'année prochaine. Les jeunes pensent à la faire avant le Festival Jeunesse et de déplacer une deuxième fois les pelles pour les exposer au Festival Jeunesse. La date appréciée serait le 17 mai 2008.

5. MISE EN PLACE D'UN COMITÉ POUR LE RECRUTEMENT – SEPTEMBRE 2007

Marie-Claude Beaumont voudrait trouver une façon cet été afin de faire la promotion de la Commission jeunesse en septembre 2007. Andréanne Ouellet a pensé à cela cette année. Elle propose de faire le tour des classes. Andréanne Ouellet, Cédric Tessier, Jean-Sébastien Roy ainsi que Carine Gosselin-Papadopoulos voudraient aider. Marie-Claude Beaumont prendra donc contact avec eux.

6. MERVEILLES DE SABLE

Sylvette Brière qui est la directrice générale des Merveilles de sable, cherche des bénévoles et quatre personnes pour combler des postes rémunérés pour Merveilles de sable. Marie-Claude Beaumont demandera une liste précise des postes disponibles. Andréanne Ouellet, Jean-Sébastien Roy, Caroline Guérin-Thériault et Marianne Blondin seraient peut-être intéressés.

7. BILAN 2007

Jonathan Trempe propose un vote pour savoir si la Journée graffitis revient l'année prochaine. Approuvé à l'unanimité.

Il propose également un vote pour savoir si les membres de la commission sont d'accord avec la date du 17 mai 2008 pour la prochaine Journée graffitis. Approuvé à l'unanimité.

Voir le document en annexe.

8. PLAN D'ACTION 2008

Voir le document en annexe.

9. ÉLECTION POUR LE POSTE DE CO-PRÉSIDENT

Jocelyn Leblanc-Courchaine se présente. Puisqu'il est le seul à se présenter, il est appuyé à l'unanimité. Jocelyn est donc le nouveau président pour l'année 2007-2008.

10. VARIA

10.1 Parc Marcel Gladu

Marianne Blondin fait référence à un article dans Le Droit qui expliquait le fait qu'une intervention policière avait eu lieu dans ce parc.

Elle souligne le fait qu'il faut faire attention aux articles qui parlent des jeunes et qu'il serait peut-être bon de s'informer au niveau des quartiers à problèmes dans la ville afin de voir si la Commission jeunesse peut faire quelque chose.

10.2 « Manque pas ta chance », Parc en Vie – Relais des Jeunes Gatinois

Voir le document de présentation du projet en annexe. Marianne Blondin propose de ne pas accepter le projet puisqu'il est destiné aux jeunes de moins de 12 ans. Jocelyn Leblanc-Courchaine appuie. Adopté à l'unanimité.

10.3 Politique environnementale - Volet Jeunesse

Renée Roberge du Service de l'environnement veut faire un volet jeunesse à la politique environnementale. Elle voudrait que la Commission jeunesse s'implique au niveau des consultations et voudrait qu'un jeune s'implique cet été. Elle demande si quelqu'un voudrait s'impliquer. Andréanne Ouellet est intéressée par ce projet

11. PROCHAINE RENCONTRE

La prochaine rencontre aura lieu le 15 septembre 2007 mais il y aura une réunion spéciale pour approuver le plan d'action. La date de la réunion est à déterminer.

12. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

La levée de l'assemblée a été proposée par Marianne à 14 h 37.

Rédaction du procès-verbal

Signature du président de la Commission

Marianne Blondin

Alain Riel
Président de la Commission